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Immeuble St-Paul 45, chemin Eardley, Gatineau J9H 4J9 (819) 685-2611 

Immeuble Limoges 19, rue Symmes, Gatineau J9H 3J3 (819) 685-2611 

ecole.village@cspo.qc.ca 

 
Procès-verbal du conseil d’établissement 

18 avril 2023 – 18 h 30  

Immeuble Limoges – Local A-121 
 
 
 
 
Membres présents  

Simon Beaudry, directeur 
Rachelle Ada, directrice adjointe 
Marie-Eve Groulx, parent et présidente 
Frédéric Barbeau, parent 
Benoit Chaussé, parent (substitut) 
Marie-Claude Mallet, parent (substitut) 
Pascale Fortin, enseignante-orthopédagogue  
Kathryn Béchard-Asselin, enseignante-
orthopédagogue 
Isabel Gauthier, enseignante 
Christine Gévry, enseignante 
Rachel Vincent, technicienne en service de 
garde 
 
 

Membres absents 

Kethlande Pierre, parent 
Cheikh Thiam, parent 
Susanne Trachsel, parent 
Joël Paquette, enseignant (substitut) 
Lisa Lagacé, membre de la communauté 
Yannick Boulay, membre de la communauté 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1. Ouverture de la réunion 

 

La réunion est ouverte à 18h32.  

2. Vérification du quorum Le quorum est constaté. 
 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre 
du jour 

L’ordre du jour est adopté à l’unanimité. 
 
Proposé par : Marie-Eve Groulx 
Appuyé par : Frédéric Barbeau 
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4. Intervention du public et des 

membres de la communauté 

 

Pas d’intervention du public et des membres de la 

communauté. 

 

5. Adoption du procès-verbal du 

14 mars 2023 et suivis 

Le procès-verbal est adopté à l’unanimité. 
 
Proposé par : Christine Gévry 
Secondé par : Pascale Fortin 
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Suivis :  

Stationnement du côté du parc Tiberius : 
La Ville a accepté la proposition d’ajouter des panneaux de 
signalisation interdisant l’arrêt du côté du parc. Les 
panneaux devraient être installés au plus tard la première 
semaine du mois de mai. 
 
Le concours de dessin de la page couverture de l’agenda 
de notre école pour l’année 2023-2024 est lancé. C’est une 
belle participation des élèves de 4e et 5e année. 

Un comité fera le choix de meilleurs dessins et, par la suite, 
il y aura un vote des élèves pour le choix du gagnant, qui 
sera dévoilé le jour de la remise des certificats du mois de 
juin. 
 

6. Correspondances  
 

La présidence a acheminé le lien pour le 2e sondage du 
PEVR du CSSPO aux membres du conseil d’établissement. 
 

 

 

7. Décisions : 

a) Guide de fonctionnement 

du service de garde 2023-

2024 

 

 
 

 

 

 

b) Service de traiteur 2023-

2024 

 
 
 
 

 

 

 

La direction présente le guide de fonctionnement du 
service de garde, selon le nouveau gabarit proposé par le 
CSSPO. Les membres du conseil d’établissement 
proposent quelques corrections mineures. 
 
Proposé par : Marie-Claude Mallet 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
 
À la suite du sondage de satisfaction, les avis sont très 
partagés en lien avec le service de traiteur «Le Villageois». 
Néanmoins, la direction propose de reconduire le contrat 
avec ce traiteur, mais en lui faisant état des commentaires 
reçus pour viser une amélioration. 
 

Proposé par : Frédéric Barbeau  

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
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8. Informations complémentaires 

 

a) Comité projet éducatif 

 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
La direction présente les résultats des sondages des 

parents et des membres du personnel en lien avec le 

projet éducatif. Le comité de pilotage a ressorti trois 

grandes orientations à la suite de cette consultation : 

- La réussite des élèves 

- Le climat sain et sécuritaire 

- Les services aux EHDAA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 
 

 

 

 

b) Mot de l’OPP 

 

 

 

 
 

c) Mot du SDG 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

d) Mot des enseignants 

 

 

 

 

 
 
 
 

e) Mot de la présidente 

 
 

 
 
 
 

 
 
 

 

 
 
 

 
 

Les sondages aux élèves sont présentement en cours. Les 

travaux du comité vont bon train et se poursuivront 

jusqu’à l’automne. 
 

Le comité débute la planification des activités de fin 

d’année pour la dernière journée des classes. La 

participation des parents bénévoles est sollicitée pour 

aider à la surveillance et à la distribution du diner que 

nous prévoyons pour nos élèves. 

 

Les inscriptions au SDG pour l’année scolaire 2023-2024 

sont lancées sur Mozaïk-Parents. 

 

La journée pédagogique sous le thème « Cabane à sucre » 

a été un succès. 

 

Les rencontres d’équipe du SDG dans les deux immeubles 

se poursuivent. Il s’agit d’un beau moment d’échange et 

de discussion pour le meilleur fonctionnement de notre 

milieu.   

 

Les enseignants ont lu une lettre sur les demandes 

syndicales en lien avec le renouvellement de leur 

convention collective. Une demande d’appui du CÉ a été 
sollicitée. Le conseil d’établissement souligne 

l’importance de la valorisation de la profession 

enseignante et de l’amélioration des conditions 

d’apprentissage des élèves, sans prendre position sur les 
négociations et les moyens de pression en cours. 

 

La présidente souligne sa satisfaction pour les chandails 

des élèves (offerts à toute l’école) et les cotons ouatés 

des finissants. Ces initiatives encouragent le sentiment 

d’appartenance des élèves envers l’école. 

 

Elle félicite également la direction pour la belle 

communication dans l’Info-Parents du mois d’avril. Il 
était très intéressant d’y lire les activités vécues à l’école. 

 

 

Ajout d’une prolongation de 15 minutes supplémentaires 
à la rencontre. 
 
Proposé par : Christine Gévry 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
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f) Mot de la direction Le service en orthopédagogie à St-Paul est présent en 

classe. C’est une stratégie qui fonctionne bien avec les 
élèves qui sont en difficulté d’apprentissage. 
 

En lien avec la journée de la Terre (22 avril), notre thème 

du mois est « Passons à l’action! ». Nous avons mis en 

place une brigade verte pour le ramassage du compost 

dans chaque immeuble. Le vendredi 28 avril prochain, en 

après-midi, toute l’école participera au Grand Ménage en 

partenariat avec la ville de Gatineau. L’objectif est 
d’amasser des déchets aux abords de nos cours d’école. 
 

La direction présente sa prévision de la clientèle pour 

l’année scolaire 2023-2024. 

 

Les enseignants des 2e et 3e cycles auront un 

accompagnement avec la conseillère pédagogique en 

français pour évaluer autrement en écriture. 

 

Deux groupes des 4e année ont été sélectionnés au hasard 

par le ministère pour passer l’enquête TEIMS (Enquête 

internationale en mathématiques et sciences). 

 

Quatre de nos enseignants ont participé au Congrès de 

l’AQUOPS à Québec (congrès sur l’utilisation des outils 

technologiques à des fins pédagogiques et sociales). 

 

La planification de la prochaine année scolaire est 

débutée. Les enseignants seront sondés prochainement 

pour le choix des cahiers d’exercices et des articles 

scolaires. 

 

Nos élèves participeront aux Soirées culturelles du CSSPO 

à l’église St-Paul le 2 mai à 20h et le 3 mai à 18h. Nos 

élèves, sous la supervision de monsieur François Laplante, 

présenteront un numéro de flûtes et une chorale. 

 

La direction souligne le succès de nos équipes de 

basketball garçons et filles. Ils représentent fièrement 

l’école internationale du Village, sous la supervision de 
monsieur Dominic Guindon. 

 

En cette semaine des TES, nous remercions énormément 

Mme Marie-France Piché, madame Valérie Alexis, 



 

 

madame Chelsey Lachapelle et monsieur Sébastien Bézy 

pour leur travail au sein de notre école. 

 

Du 23 au 29 avril se déroule la semaine du personnel de 

soutien administratif, la direction remercie nos deux 

secrétaires et notre agente de bureau pour leur 

engagement envers l’école. 
 

À la fin mars a eu lieu la semaine des brigadiers juvéniles. 

Ceuxi-ci ont partagé un diner avec Mme Claudie, Mme 

Nathalie, les responsables de la brigade, et ils ont reçu des 

certificats par le policier-éducateur, soulignant leur 

dévouement pour assurer la sécurité des élèves. 

 

Vu l’inflation des couts, on prévoit une augmentation de 

5.2 % des frais exigés aux parents.  Nos listes des manuels 

scolaires seront disponibles à la Librairie Michabou. 

 

La direction a eu la chance de rencontrer monsieur 

Steven Boivin, conseiller municipal. Ce dernier était à 

l’écoute de nos enjeux. L’école est en discussion avec lui 
pour voir les partenariats possibles entre la Ville et l’école.  
 

Un mouvement citoyen se mobilise pour remettre 1000 

lettres d’enfants au conseil municipal le 9 mai prochain. 

Les élèves doivent y décrire leur bibliothèque de rêve. 

Plusieurs enseignants ont participé à ce mouvement avec 

leurs élèves. Le but est de faire valoir l’importance 
d’investir dans la culture et les installations offrant une 
programmation culturelle aux citoyens. 

 

9. Varia  Aucun ajout 
 

 

10. Prochaine rencontre La prochaine rencontre est le 16 mai 2023 à 18h30. 
 

 

11. Levée de la réunion La réunion est levée à 20h51. 
 
Proposé par : Marie-Eve Groulx  

Appuyé par : Christine Gévry 
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